



**Perteneciente a Fe y Alegría**

**Banesco aportará Bs. 7 millardos al Instituto Universitario San Francisco**

**A la fecha, reciben clases unos 2.300 alumnos y se estima que una vez concluidas las obras se duplique el número de estudiantes atendidos**

Maracaibo, estado Zulia.- Banesco Banco Universal se comprometió a entregar Bs. 7 millardos al Instituto Universitario San Francisco, ubicado en el municipio San Francisco del estado Zulia, el cual pertenece a Fe y Alegría, institución que integra el grupo de socios sociales de la entidad financiera.

Los recursos se invertirán en su totalidad en la construcción de un segundo edificio de aulas el cual se destinará, básicamente, a la instalación de laboratorios, espacios para dictar talleres y materias vinculadas a las carreras de informática y electrónica.

Actualmente, el Instituto Universitario San Francisco cuenta con un edificio de aulas y otro para funciones administrativas que fueron construidos con recursos de la alcaldía de San Francisco y dotados por Banesco. La intención de las autoridades de este centro de estudios es ampliar la infraestructura a cuatro edificios.

Está previsto que el alcalde de San Francisco, Saadi Bijani, aporte los recursos necesarios para la edificación de la cuarta estructura que completará este instituto.

A la fecha, reciben clases unos 2.300 alumnos y se espera que una vez concluidas las obras se duplique el número de estudiantes atendidos.

Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco, junto al padre Manuel Aristorena, director general de Fe y Alegría, y el alcalde Bijani colocaron la primera piedra del tercer edificio del Instituto Universitario San Francisco, el cual es resultado del empuje de los integrantes de Fe y Alegría y de la suma de esfuerzos de los sectores público y privado.

Banesco y Fe y Alegría mantienen una fructífera relación que data de hace varios años. En 2002 ambas instituciones suscribieron un convenio mediante el cual Banesco constituyó un fideicomiso con Bs. 10 millardos, los cuales se comprometió a entregarles en cinco años a los fines de construir y dotar los institutos de educación superior de Catia, Barquisimeto y Maracaibo.

Del monto total, Banesco ha aportado Bs. 986,76 millones al Instituto Universitario San Francisco.